

Paris, le 21 Avril 2022,

Chers élèves,
Chers parents,
Chers enseignants,

Grâce à votre mobilisation et à l'équipe pédagogique de **l'école Saint Etienne**, 4 100€ ont été collectés au profit de notre Association lors du cross solidaire, ainsi que le Bol de Riz. Vous avez été formidables !!

De tout cœur, au nom de toute l'équipe de Mécénat Chirurgie Cardiaque, soyez très chaleureusement remerciés de votre adhésion à notre cause et du soutien dont témoigne votre geste.

Votre collecte a permis de contribuer au financement de l'opération d'Anaëlle, une petite burundaise de 3 ans ½ atteinte d'une grave malformation cardiaque, un RP (Rétrécissement de l'artère Pulmonaire), qui nécessite une chirurgie. Anaëlle vient de Bujumbura, capitale du Burundi.

Elle a été opérée avec succès il y a quelques semaines à Nantes et se porte très bien, comme vous pouvez le voir sur les photos ! Elle rejoindra ses parents fin avril après sa convalescence au sein de sa famille d'accueil.

Depuis 25 ans, nous opérons en France des enfants malades du cœur vivant dans des pays où les interventions chirurgicales nécessaires pour les sauver sont impossibles faute de moyens techniques ou financiers.

Aujourd'hui, ce sont près de 4000 enfants sauvés, qui ont eu une nouvelle chance, et c'est aussi grâce à vous !

Merci à vous, chers élèves, de votre superbe participation à ce projet solidaire, et à vos parents pour leur générosité. Vous pouvez être fiers, soyez chaleureusement remerciés pour votre engagement !

Très cordialement et avec notre profonde gratitude,

Lydwine AUDY
Chef de Projet Ecole du Cœur
33 rue Saint Augustin
75002 PARIS





MECENAT
CHIRURGIE
CARDIAQUE 
enfants du monde

Anaelle IRIHO

Anaelle IRIHO est née le 28 juin 2018 à BUJUMBURA au Burundi.

Elle est atteinte d'une **RP (RP)**, rétrécissement de l'artère pulmonaire entraînant un essoufflement rapide et une fatigabilité à l'effort.

Pour corriger cette malformation, une chirurgie est nécessaire. Elle lui a été offerte en mars 2022.

Accueillie par une famille d'accueil bénévole le 21 février 2022, elle a été opérée quelques jours après son arrivée sur le site de l'Hôpital de Nantes.

Après quelques jours à l'hôpital elle a rejoint sa famille d'accueil pour profiter de sa convalescence.

C'est guérie et en pleine forme qu'elle retrouvera ses parents au Burundi quelques semaines plus tard. Comme pour sa venue, elle bénéficiera de l'accompagnement de l'Association Aviation Sans Frontières pour son retour.



Burundi

Ouverture du pays : 1999
Enfants opérés : 190
Médecins formés : 5
Mission : 1
Enfants parrainés : 52

